

今 村 泉 君 BOXに協力./

大橋政雄君 ポックスに協力。

山口龍二君 BOXに協力。

外山晴一君

山 崎 勲 君

米山忠俊君 5月23日の国際ロータリー大阪大会に出席してきました。会長、幹事を始め、一緒に出席した会員の皆様に大変お世話になり大会を楽しんで来ました。

ロータリー財団ボックス：

岡 田 健 君 財団最後の御願いです宜しく。

米山忠俊君 岡田財団委員に今年度最後のボックスに協力をということで。

阿部誠一郎君 "

石川友意君 協力して!!

山口龍二君 BOXに協力。

安田貞夫君 "

早川瀧 雄 君 国際大会参加された方々御苦労様でした。

小 林 満 君 とんだ災難です、財団委員と勘違いし、坂内さんと目が合いました。

山上茂夫君 大阪ドームの世界大会に行って来ましたが、海外から大勢の人が参加しておりました。財団で海外に奉仕できる事を感じています。

羽賀一夫君 内孫が生まれました。女の子でした。孫3人全部女です。

* 5月のコメント賞は 笹原壯玄会員です

家庭会合報告会：

家庭会合を終えて 会長エレクト斎藤 正

私の家庭の他に落合、小林（満）、早川、大野、各会員から会場を提供して頂きました。4会員に改めてお礼を申し上げます。さらに奥様方の暖かいご配慮を受けどの会場も活発な意見が交わされ、クラブに寄せる熱い思いを充分に感じさせられました。会員一人ひとりの意見、考えを受け出来る限りそれらをクラブ運営に反映させてゆかなければと痛感しています。数多くのクラブ運営に関する指摘のなかでも特に次の3点について留意してゆかなければと考えます。

1. 会員増強に伴う世代間バランス
2. 米山、財団の理解度を深める
3. 会員同志の理解を深めるための会員卓話の増大

会員皆様がロータリーライフを一層楽しめるよう幹事ともども取り組んでゆきます。ご協力を心からお願い申し上げます。

「家庭会合」報告 次年度幹事 小林 満

5月11日～19日の間、5日間にわたって3年ぶりに会員宅を会場に家庭会合が開催されました。

5会場を提供下さった会員の皆様と奥様に感謝申し上げます。

5回とも、まず斎藤会長から会長方針の提示がされました。

次年度北クラブの4つの方針が示され、特に「自己主張を活発に」という方針について力説され、会員の皆さんも深く理解してくださったように思います。自己主張というより、会長幹事からのトップダウン方式のほうが良いのではないか特に財団や米山は、月間とか各委員会に任せっぱなしではなく毎例会の会長挨拶時に財団、米山の意味意義など、かいつまんでお話しするべきという貴重な意見も出ました。

ロータリアンがゆえに聞かせてもらえる、外部卓話もよいがもっともっと会員卓話を増やし（15分×2名とか）、北クラブの会員同士が融合でき親しみがどんどん湧いてくる魅力ある例会づくりを目指すべき、そのことによって出席率の向上や退会防止にもつながるのではとの意見もたくさん出ました。同感です。

会長挨拶や会員卓話、外部卓話等、原稿不要のための人間が喋った声を文字化するICレコーダー音声ソフト（1～2万円）の導入も考えました。このことによって、会員卓話も原稿不要ですから引き受けやすくなるわけです。落合会員に早速、調査を依頼しました。結果「ボキャブラリー（辞書）」50万語のソフトが見つかりましたが、残念なことにこれは使う前に「音声登録」をやらなければならないようです。そして私のようになまりのある言葉を認識できるかどうか疑問です。次年度南北クラブが導入する予定だそうですので様子をみてからの判断にしたいと思っています。

三条北クラブは次年度20周年という歴史を迎えます。今までの三条北ロタリークラブの歩みに誇りを持ち、活力と魅力あるクラブ運営を目指し、尽力される斎藤会長としっかりタッグを組んで、頑張って参りたいと思っております。

どうぞ1年間宜しくお願ひ申し上げます。

家庭会合始末記 早川龍雄の妻 町子

家庭会合の事について主人に原稿を書くように言われ、的外れかもしれませんが招く側の女の立場で書かせて頂きます。

我が家にお話を頂いたとき今まで数回条件が整わずお断りしましたが今度は受けなければと承諾しました。しかし私には余裕がなく会社の仕事が大好き人間で大事な主婦業を放棄した生活が長く、言い訳になりますが、ゴールデンウィーク中の大掃除から始まりその連休中どぶ上げをしたり、8ヶ月になる2番目の孫の子守を急に長男夫婦に頼まれるやら、9日は下田城カントリー倶楽部で乗用カート、キャディ無しで全コース無駄なく、なめるように歩き、疲れ切った後に13日の家庭会合の日になってしまい、来られた皆様には失礼な事が多々あった事と思いますがお許し下さい。お陰様で家中綺麗になり大変喜んでおります。今もそこそこ綺麗です。その後休む間もなく15日、16日と連続で親戚の結婚式に招かれたのですが1日目の結婚式の最後の方でさすがに疲れがピークに達てしまい、